

2008 , une année très pluvieuse

Une des caractéristiques de notre climat méditerranéen est l'irrégularité dans les précipitations et souvent leur violence.

Dans notre Quartier de la Gazelle, l'année écoulée vient de le démontrer : 1083,5 mm de pluie sont tombés au cours des 12 mois alors qu'en 2006 il avait fallu se contenter de 525 mm et à peine plus en 2007 (633mm). Et que la moyenne annuelle s'établit à 760 mm.

Et les précipitations de ce mois de Janvier 2009 annoncent une année prometteuse pour nos arbres et pelouses ! Le spectre de la sécheresse s'éloigne à mesure que remontent les nappes phréatiques. Il faut aussi se féliciter qu'en cette année 2008, "bénie des cieux", la pluie ait le plus souvent tombée doucement et que les "épisodes cévenols" soient restés brefs et assez peu intenses, nous épargnant inondations et fortes érosions.

C'est pourquoi notre Cadereau coule "gentillement" depuis des semaines et sans doute pour pas mal de temps encore, alimenté fidèlement par la source Grevoul, dans son lit à 300 m en aval de la plateforme de Calvas (les autres contributions étant plus variables).

Les mesures données plus haut sont d'autant plus fiables qu'elles ont été effectuées sur 7 pluviomètres répartis sur le quartier, par Giovanni Gareli qui, depuis 1990, s'attache à ces relevés méthodiques.